

POLITIQUE

LE CARDINAL ROBERT SARAH HÔTE DU PRÉSIDENT

Le président Ali Bongo Ondimba a reçu hier en audience le cardinal Robert Sarah, membre éminent de la Curie romaine, en visite au Gabon dans le cadre de la célébration du 175e anniversaire de l'évangélisation dans notre pays. Ce dernier était accompagné de l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone.

Page 2

FAIT DIVERS

IL PÉRIT NOYÉ

Fred Mbadanga-Mbadanga, 22 ans, employé comme sous-traitant au sein de la société agro-industrielle Olam, a péri cette semaine par noyade dans les eaux du Komo, à Kango. Il avait décidé de faire quelques brasses en attendant son tour de lessive. Son corps a été repêché mercredi.

Page 11

Photo : WEYL LAURENT



Photo : Bandoma



n° 13084 - Vendredi 2 Août 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Achetez l'union en un clic sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

POLITIQUE

PDG : ALI AKBAR ONANGA Y'OBEGUE EXCLU !

C'est le président de la commission permanente de discipline du PDG, Guy-Benjamin Ndounou, qui en a prononcé la sentence hier. L'ex-ministre et député de Lekoni-Lekori Ali Akbar Onanga Y'Obegue est exclu des rangs du parti. Membre du bureau politique, il paie ses déclarations sur sa page Facebook.

Photo : F. M. MOMBO/ L'Union



Page 2

Conseil des ministres hier

FINANCES PUBLIQUES : LE PLAN D'ACTION

SOCIÉTÉ

PENSIONS CNSS : RETOUR À LA MENSUALISATION !

Les retraités peuvent se frotter les mains. Le principe du paiement au trimestre de leurs pensions, qui avait tant cristallisé leurs récriminations contre la direction générale de la CNSS, vient d'être abandonné. Place à nouveau à la mensualisation telle qu'actée hier à l'issue d'une séance de travail.

Photo : R.H.A



Page 6

SOCIÉTÉ

ELOGE DE L'ALLAITEMENT MATERNEL

Hier a débuté la semaine mondiale de l'allaitement maternel, présenté comme le "premier vaccin" du nouveau-né. Occasion, précisément, pour les spécialistes d'en recommander la pratique exclusive de la naissance à l'âge de six mois. Bref, de présenter la tétée comme une nécessité vitale pour maman et bébé.

Photo : L.R.A./ L'Union



Page 8

SOCIÉTÉ

Samuel L. Jackson citoyen gabonais !

Page 7

SPORTS

AS Pélican et CMS dos à dos en amical

Page 13

SPORTS

Tennis : Jeux africains, une préparation inégale

Page 12



Photo : WEYL LAURENT

Le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a donné lieu, entre autres décisions, à l'approbation d'un plan d'action proposé par le ministre de l'Economie, "dans le cadre de la poursuite des efforts budgétaires pour une orthodoxie de nos finances publiques". Ce plan s'articule autour de "quatre grands leviers". Primo, la poursuite des réformes sur la masse salariale. Secundo, l'audit et le reprofilage de la dette. Tertio, la redynamisation et l'optimisation de la collecte des recettes. Quarto, la valorisation des actifs publics.

Pages 3 à 5

Pour moi quoi...

Pour qui ces cadres de l'ex-Parti unique qui font à leur tête et foulent aux pieds la discipline de leur écurie se prennent-ils ?

Depuis un certain temps, tout le pays a constaté que des cadres - et non des moindres - se répandent dans les réseaux sociaux en tenant des propos vicieux tendant à faire croire qu'il n'y a plus de capitaine à la barre du navire Gabon. Et dire que le monde entier sait qu'il est bien là, que le pays est géré. Pourquoi donc de telles déclarations d'une extrême gravité ? Cherchez-vous à jeter la confusion dans les esprits des militants comme de nos compatriotes ? De telles démarches sont inadmissibles dès lors qu'elles violent les statuts d'un parti auquel on a adhéré librement. Que veut-on ? Que visent au juste leurs auteurs ? C'est à croire qu'à trop supporter

ces dérapages, on ouvre grandement la porte au désordre, à l'indiscipline tout en donnant du grain à moudre aux spécialistes de la déstabilisation du Gabon.

Et pourtant Dodo, faisant allusion à ces individus qui parlent sans frein avait prévenu les uns et les autres. Donc, que les probables gros bavards, grands donneurs de leçons devant l'Eternel sachent désormais tourner mille fois leur langue avant de se livrer à des déclarations tapageuses. Car, il y a des choses qu'on peut dire, et d'autres qu'on ne doit pas se permettre de dire. Surtout dans notre Gabon-là où chaque mot est interprété à tort ou à raison. En tout cas, un militant averti en vaut maintenant deux quoi...

...Makaya